



INDUSTRIE, TERRITOIRE PRODUCTIF

Aéronautique durable et emplois : Air France Industries se réinvente à Orly

Le 13 septembre, Air France Industries a marqué un jalon significatif dans l'industrie de la maintenance aéronautique en inaugurant le projet « Single Roof MM 4.0 » à Orly. Alliant technologie de pointe et création d'emplois, ce nouveau bâtiment baptisé "Concorde" promet de révolutionner la manière dont les avions sont entretenus, tout en contribuant à la transition vers une aviation plus verte.

Publié le 19 septembre 2023

Avec Single Roof MM 4.0, le passé rencontre l'avenir à Orly

Orly, site emblématique des activités de maintenance aéronautique d'Air France, se voit aujourd'hui propulsé vers l'avenir avec le projet baptisé "Single Roof MM 4.0".

En regroupant dans un seul bâtiment des activités aujourd'hui réparties dans trois ateliers distants, Air France Industries va réduire de 15 % le temps de traitement des moteurs.

Il s'agit bien plus qu'une simple évolution ; c'est une révolution. Avec un investissement majeur de 30 millions d'euros, son objectif est également de renforcer et moderniser les capacités de maintenance des réacteurs de nouvelle génération grâce notamment à la maintenance numérique. L'ère moderne exige des solutions qui ne sont pas seulement efficaces mais également écologiquement viables. "Single Roof" est un témoignage de cet impératif.

Il ne s'agit pas uniquement de réparer ou de maintenir les avions, mais de le faire d'une manière respectueuse de notre planète. Les nouveaux avions qui bénéficieront de ces services de maintenance avancée afficheront une performance environnementale supérieure, avec notamment une consommation de carburant réduite de 25%. Le nouvel atelier, lui, sera conforme aux normes environnementales les plus strictes, privilégiant notamment la luminosité naturelle.





La force de la collaboration pour un avenir commun

Le succès ne se construit pas en silo. L'histoire entre Air France Industries et les acteurs institutionnels, tels que le Territoire Grand-Orly Seine Bièvre, en est la preuve.

Dès 2018, Air France Industries a démontré son engagement envers le Territoire en devenant l'un des premiers

<https://deveco.grandorlyseinebievre.fr/informations-transversales/actualites/aeronautique-durable-et-emploi-air-france-industries-se-reinvente-a-orly-7175?>

signataires du "Manifeste pour un territoire industriel et productif". Ce n'était que le début. Avec la labellisation "Territoire d'industrie" en 2018 par le Gouvernement, Air France s'est érigé en véritable pilier industriel en tant que référent industriel du dispositif et contribuant ainsi activement à sa mise en œuvre.

Grâce à ce partenariat solide, le territoire Grand-Orly Seine Bièvre a pu accompagner Air France Industries dans la concrétisation de ce projet, notamment en identifiant des leviers de financement. *"Ce partenariat gagnant/gagnant a permis d'aller chercher plus de 2 millions d'euros de subventions pour la réalisation du bâtiment Concorde »*, précise Michel Leprêtre, Président du Grand-Orly Seine Bièvre. 800 000€ ont été octroyés par l'État dans le cadre du plan « France Relance » et 1 million € par la Région Île-de-France au titre du soutien à la R&D.

Formation et Emploi : une priorité partagée

Au-delà de la simple dimension industrielle, la formation et l'emploi demeurent des enjeux majeurs.

En collaborant étroitement avec le tissu associatif et les pouvoirs publics, Air France Industries s'est engagé, pour que le développement des activités bénéficie à l'ensemble des habitants du Territoire.

Ce projet d'envergure est un véritable vecteur d'emplois en engendrant des besoins de recrutement pour enrichir et consolider les équipes. Depuis 2021, les chiffres parlent d'eux-mêmes : 97 nouveaux employés en CDI, 265 stagiaires et 94 alternants ont rejoint l'équipe. Et cette tendance continue en 2023, avec 150 postes disponibles pour des profils variés, allant des cadres aux non-cadres, en passant par les alternants, avec un accent particulier sur les postes en production.

En conjuguant ses efforts avec ceux de la Cité des Métiers du Val de Marne, l'École de la Deuxième Chance, le CFA des Métiers de l'Aérien et le Grand-Orly Seine Bièvre, Air France Industries renforce son engagement en faveur de l'insertion des jeunes dans l'industrie. L'objectif ? Préparer au mieux les futurs professionnels du secteur et assurer une adéquation optimale entre formation et besoins du marché du travail. *"Il nous revient aujourd'hui de donner envie aux jeunes de nos quartiers populaires de se donner des ailes, de se donner l'envie de découvrir ces métiers et de découvrir les chemins par la formation pour y arriver."* rappelle Michel Leprêtre,



<https://deveco.grandorlyseinebievre.fr/informations-transversales/actualites/aeronautique-durable-et-emplois-air-france-industries-se-reinvente-a-orly-7175?>









--

L'inauguration de ces nouveaux ateliers de maintenance de moteurs aéronautiques s'est tenue en présence de nombreuses personnalités :

- › Mme Sana El Amrani, Adjointe au maire d'Orly en charge du Développement économique, commerce, politique de l'emploi, qui représente Mme Imène Souid , Maire d'Orly et Vice-présidente déléguée à l'emploi, à l'insertion et à la formation professionnelle du Grand-Orly Seine Bièvre
- › M. Michel Leprêtre, Président du Grand-Orly Seine Bièvre
- › M. Géry Mortreux, Directeur Général Industriel d'Air France
- › Mme Anne Brachet, Directrice Générale Air France-KLM Engineering & Maintenance
- › Mme Anne Rigail, Directrice Générale d'Air France
- › Mme Valérie Péresse, Présidente de la Région Île-de-France



Bâtiment Askia

11 avenue Henri Farman
BP 748
94 398 ORLY AÉROGARE
CEDEX

📞 01 78 18 22 22